

¡ALERTA!

Año 2. Núm. 43



Semanario Independiente



MAZARRÓN

22 DE MAYO DE 1932

REDACCION Y ADMINISTRACION
Convento, 9

Los señores colaboradores de este semanario, responden con sus firmas del texto de sus artículos.

DIRECTOR PROPIETARIO
GINES SANCHEZ VERA

PRECIOS DE SUSCRIPCION
Mazarrón un mes (cuatro semanas) 0'60
Fuera " " " " 0'70
Número suelto, de venta en esta redacción, 0'15

DE NUESTRO AYUNTAMIENTO

SESION DEL DIA 15 DEL ACTUAL

A las diez y veinte minutos de la mañana, se abre la sesión, presidida por Don Tomás Vivancos Ruiz, a la que únicamente asisten seis Concejales, que son los señores Martínez Costa, Muñoz García, Hernández García, Saura Ballesta, Lorente Mellina y Granados Martínez.

Después de aprobar el acta de la sesión anterior y algunas cuentas, entre las que figuran las generales del año 1931, se pasa a la Orden del día.

Se acuerda quede designada la cantidad de quince pesetas mensuales que figuran en presupuesto, para pago del alquiler de la casa habitación que ocupa la Maestra Nacional con ejercicio en la diputación del Romero, puesto que la designación estaba algo difusa, debido a que la habitación destinada a escuela es la antigua casa Rectoral que encontrándose en estado ruinoso fué debidamente reparada por los vecinos de la referida diputación y forma cuerpo con la vivienda antes mencionada.

La presidencia manifiesta que con motivo de la última creación de escuelas de niñas, se viene satisfaciendo el alquiler de las casas donde éstas están instaladas, con bastante atraso, pues el último mes satisfecho es el de Octubre del año pasado y cree conveniente que se abonen tres mensualidades de una sola vez, para igualar la fecha del pago de los demás alquileres que satisfice este Ayuntamiento por otras dependencias.

Siendo este asunto, exclusivamente de la competencia del Ordenador de Pagos, el Concejo no toma acuerdo sobre el mismo.

Se da lectura al informe de la Comisión de Hacienda relacionado con la venta del Microscopio propiedad de este Municipio, en el cual se fija el precio de 600 pesetas y que se exponga al público por espacio de quince días.

La adquisición de este aparato fué solicitada, hace unos días, por el farmacéutico de esta localidad Don Salvador Zamora Campillo, el que se compromete a satisfacer la cantidad en que el Ayuntamiento aprecie el Microscopio, con las pesetas que se le adeuden por medicinas suministradas por cuenta del Municipio, a enfermos de beneficencia.

La presidencia expone la dificultad que existe para hacer el cange de créditos, puesto que para ello es necesario, el Cargareme de la cantidad ingresada y el oportuno libramiento del pago, y que la realización de esto último daría lugar a reclamaciones de otros acreedores que se encuentran con el mismo derecho que el señor Zamora Campillo.

Se acuerda exponerlo al público, para tomar acuerdo al final del periodo de exposición.

El Sr. Granados hace la observación de que si este aparato no será necesario a la oficina sanitaria que tiene montada este Ayuntamiento, y el Sr. Saura le explica detalladamente que la misión de la Oficina referida, es solamente la de desinfección y saneamiento y no a la cuestión de análisis, que compete al Laboratorio Municipal, que es donde pertenecen esta clase de aparatos.

El Sr. Martínez Costa propone se manden circulares a los demás Ayuntamientos de la provincia, pidiendo la supresión de las Cámaras Urbanas, puesto que él considera que éstas no sirven para nada nada más que para sacar dinero.

La presidencia le contesta que esto hay que razonarlo de un modo amplio pues de otra forma no lo tomarían en consideración los demás Municipios y que para ello, debe el Sr. Martínez estudiar el asunto y llevarlo a sesión debidamente concretado.

La presidencia da cuenta al Concejo de haber ido a la capital a poner en conocimiento del Sr. Gobernador el perjuicio que se ocasiona a este pueblo con la supresión de la oficina telegráfica, y que con este motivo cursó varios telegramas con destino al Sr. Director de Comunicaciones y a varios Diputados de la provincia.

Se acuerda esperar contestación a estos despachos por espacio de un día, para en caso contrario citar a todo el comercio local y demás elementos a una asamblea y hacer la oportuna protesta.

A propuesta del Sr. Muñoz García se acuerda telegrafiar a todos los Diputados de la provincia y a la prensa.

No habiendo más asuntos, se levantó la sesión a las once y cuarenta.

G. S.

Tristes Lamentaciones

Tras una penosa lucha de seis meses la Comunidad de Obreros de Mazarrón, deja de explotar las Minas entregándose nuevamente de su explotación la Sociedad que anteriormente lo hacía mediante la intervención del Sr. Gobernador y en las condiciones establecidas anteriormente por dicha empresa. No le llamo fracaso; por que es una palabra denigrante para la clase trabajadora; y solo me limito a llamarle =Fatalidad= fatalidad que ha ido acompañada de la incapacidad intelectual de sus dirigentes, siendo por lo tanto la causa principal para que en un plazo tan corto haya venido a tierra.

La Comunidad en su caída ha dejado tras de sí una estela de penalidades ham-

bre y miserias, que difícilmente se borrarán de la memoria de los trabajadores, y siguiendo tal y como estaba constituida era de todo punto imposible que estos pobres trabajadores pudieran llevar a su casa el pan para sus pequeños, y maldicen la hora en que fueron comuneros; no porque crean que ahora llevarán más pan a sus hijos, sino porque ya saben hasta que punto llega el hambre con 3'50 o con 4 pesetas y tienen la seguridad que poco o mucho cuando terminan de trabajar saben lo que vale su peonada, cosa que antes no ocurría, y además porque no hay que pensar ni tener la sangre en movimiento esperando a ver cuanto darán por la producción y con qué descuento se cobrará para ver que aplicación se le da a lo cobrado.

Las consecuencias de todo esto bien lo sabe el comercio.

Que los obreros se lamenten de esta manera lo veo muy justificado, pero hay otra clase de lamentaciones que yo las titulo de añoranzas por la pérdida de la Comunidad por el beneficio que les reportaba, la continuación de estos trabajos por cuenta de los obreros; como por ejemplo los dueños de autos de servicio público que tanto echarán de menos los viajes de las comisiones; éstos no tienen más remedio que decir ¡¡Lástima de comunidad que poco a durado!!.

También tiene derecho a lamentarse el amigo Salvador Martínez Costa, pues a pesar de que sabemos de que forma fué atacado cuando era presidente, si él hubiera tenido seguridad de que detrás de la presidencia podía venir una plaza de vigilante, aunque le hubieran roto en las costillas dos docenas de escobas no se marcha. Otros se lamentan porque sus aspiraciones de ser directores no se han visto cumplidas a pesar de que algunos estaban dispuestos hasta derramar la última gota de sangre por ella, =pero ¡su gozo en un pozo! =

El lamento más justificado y pintoresco es el que el otro día oí en la puerta de Simón, donde hablaban tres o cuatro obreros y uno de ellos puso en las palabras que decía tanto sentimiento que tuve que ladearme de ellos para enjugarme las lágrimas que me arrancó, decía así, ¡Que lástima de Comunidad! con lo bien que íbamos con ella, no se pueden figurar los obreros el mal que han hecho con destruirla; porque hay que ver que cómodo se va en los autos de marca cuando no lo paga uno y lo que enseña e ilustra el comer fuera de nuestras casas; con decirnos que cada uno comía en su plato, cosa que en nuestras casas no lo hacemos, y con lo adelantado que estaba yo comiendo con tenedor. ¿Y el orden y la disciplina de las fondas y casas de comidas? Con decirnos que hasta los platos están numerados, porque el mozo que nos servía me decía a mí ¿Qué desea el señor de plato segundo? y después de todo hasta pañuelos para los dientes como los grandes señores.

Estas y otras lamentaciones tengo recogidas para pasarlas al carnet de mi jefe

para que continúe sus apuntes. Con esto queda bien demostrado el refrán ese que dice =Que cada uno habla de la feria según le va en ella= y este pobre obrero se lamenta con justa razón porque sabe que al terminarse la comunidad se terminaba también toda la "guagua" que tenían. Y como cada cual se lamenta a su manera, yo también lanzo mi lamento y digo como los otros: Lástima de Comunidad que mal comprendida has sido por todos y que mal uso han hecho de ti, con tanto bueno como encierras en tu fondo, pero solo ha habido saber, para desviarte de lo derrotero precipitándote a la ruina y condenando a tus obreros a seguir en el letargo de que inutilmente has querido sacarlos

El agente número 4

Accidente de Aviación

En la mañana del pasado lunes y en el paraje «Los Granados» de la diputación de Leiva, de este término municipal, cayó desde una altura considerable, el Biplano Frances Poter Lorrancin n.º 447.

Acudieron inmediatamente los vecinos de aquel lugar, Diego Pérez López y Marcos García Madrid, quienes auxiliaron a los tripulantes que eran el General Herguill y su Ayudante, que en viaje de Casablanca se dirigían a visitar el aeródromo de Los Alcázares.

A los pocos momentos llegó al lugar del suceso, nuestro distinguido paisano Don Juan Caparrós (a) Granadino, conduciendo un coche de su propiedad, donde condujo a los ilustres viajeros a Los Alcázares, toda vez que las heridas que presentaban eran muy leves.

A las diez y media aterrizó en el mismo lugar el aparato Havilland n.º 175 de la escuadrilla de Los Alcázares, pilotado por el Teniente Don Manuel Mula y el mecánico Don Julián Azaña, quienes aterrizaron con riesgo de su vida, por las malas condiciones del terreno, manifestando que se habían atrevido a ello por suponer que los ocupantes del anterior, se encontraban debajo del aparato caído.

Al día siguiente fué transportado al aeródromo, el aparato completamente destrozado.

Nuestras aspiraciones colmadas

Al crearse el Semanario «Alerta», tanto el director como sus redactores, no tuvieron más interés que fuese un órgano defensor de los intereses de Mazarrón y de todos los ciudadanos dignos y morales, contra los atropellos de los que cubiertos con la repugnante máscara de la hipocresía, no pretenden otra cosa que su desaparición.

Para estos «parásitos» resulta indeseable este periódico, pero que vuelvan a oración por pasiva y veremos quien son los indeseables.

J. J. G.

